



Salut à vous, éclaireuses et éclaireurs. Je suis Loureuc, Mokau de coeur et de tribu.

Cela fait près d'un an que j'ai quitté ma tribu, mon cocon. Là ou pour la première fois, j'ai vu le soleil se lever sur une fleur en train d'éclore, là ou jusqu'à mon départ la vie fourmillait, là ou maintenant les inondations et trop fortes pluies perturbent nos quotidiens.

Il y a peu, alors que je finissais une nouvelle journée d'exploration en recherche de réponse, vos chants sont venus troubler ma routine d'installation pour le campement : je n'en croyais pas mes sens. Comment, si loin de mon peuple, je pouvais entendre une chanson de la tribu des Draa ?

Je suis venu voir pour me rendre compte et c'est alors que nous avons partagé le feu de camp et les chants.

Remercions Täh- Curne des Draa pour nous avoir permis de nous retrouver ainsi! Ne vous oublions pas non plus. Merci pour votre accueil et merci du partage de cette tranche de quotidien, cela m'a fait me sentir moins loin des miens.

Lors de cette soirée, je n'ai pu m'empêcher de visiter votre intendance, « comme tout bon Mokau qui se respecte » dirait Grand Maman.

Je n'ai pu m'empêcher de voir votre stock de choux rouge et d'oignons... J'espère que vous n'allez pas les gâcher à simplement les manger !!

Chez nous, avant de consommer les aliments, on s'en sert pour teinter les tissus des vêtements et de la tribu.

Ainsi, on se sert au maximum de ce que nous offre la nature et on optimise les efforts!



Venez venez, je vais vous dévoiler une de nos techniques que les autres ont oublié :

NOUS ALLONS FAIRE BIEN PLUS QUE CUISINER, NOUS ALLONS COLORER...

Et pour celles et ceux qui sont avides de nouveaux savoir faire, nous pourrons encore aller plus loin et agrémenter de motifs les tissus que nous allons préparer en vue des prochaines rencontres.

